

## Ende des Streiks der Staatsbad Philharmonie Kissingen!

Der Oberbürgermeister der Stadt Bad Kissingen Dr. Dirk Vogel hat kompetent und anschaulich mit Frau Kurdirektorin Frau Sylvie Thormann ein Angebotspaket gemacht mit dem die Staatsbad Philharmonie Kissingen wunderbar arbeiten und leben kann. Zudem werden die beiden Musiker Frau Birkan an der Querflöte und Herr Kurtz an der Klarinette, nach Klärung aller Umstände wie es dazu kam, in naher Zukunft wieder eingestellt.

Wir freuen uns riesig das dieses Dilemma endlich ein gutes Ende gefunden hat und wir wieder ‚fein‘ im Miteinander unserer Arbeitgeber sind.

Wir bedanken uns nochmal ganz herzlich für die sachlichen und kompetenten Gespräche mit unseren Arbeitgebern und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.